

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/13929
7 mai 1980
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 7 MAI 1980, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'ANGOLA AUPRES DE L'ORGANISATION
DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte d'une déclaration publiée par le Ministère de la défense de la République populaire d'Angola au sujet de la détérioration de la situation dans la partie sud de l'Angola au cours des dernières semaines.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de cette déclaration comme document du Conseil de sécurité au titre du point relatif à l'agression sud-africaine contre la République populaire d'Angola.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Elisio de FIGUEIREDO

Annexe

Déclaration publiée par le Ministère de la défense
de la République populaire d'Angola

A la suite des actes d'agression commis par les racistes sud-africains contre l'intégrité territoriale de la République populaire d'Angola, le Ministère de la défense tient à avertir une nouvelle fois le peuple angolais en général et l'opinion publique internationale en particulier de la détérioration de la situation dans le sud du pays au cours des dernières semaines.

Depuis le début du mois de mars, les forces aériennes sud-africaines intensifient leurs activités terroristes, causant des dommages et infligeant des souffrances à la population vivant dans la province de Cunene. Ainsi, elles n'ont cessé de bombarder, jour et nuit, tous les véhicules sans distinction circulant sur les routes de la province de Cunene. Ces bombardements visent à empêcher l'approvisionnement de la population de cette région.

Les forces aériennes sud-africaines ont également effectué une série de missions de reconnaissance le long de la côte de Moçamedes. De plus, on a observé à la frontière qui sépare notre province de Cunene du territoire namibien sous occupation illégale, une forte concentration de troupes sud-africaines motorisées se dirigeant vers Makuto (en Angola) et Kativa (en Namibie).

Sous ces actes d'agression et ces menaces qu'inspire le racisme, on décèle les menées, d'ailleurs vaines, auxquelles se livre l'Afrique du Sud pour essayer d'une part d'arrêter le relèvement économique et social de la République populaire d'Angola et d'autre part, de favoriser l'entrée des laquais à la solde de Pretoria et des traîtres à la cause de peuple africain, de façon que les fantoches de Savimbi, cet ex-agent de la PIDE, puissent déclencher une nouvelle escalade d'agressions contre le territoire souverain de la République populaire d'Angola, agressions non seulement lancées dans la province de Cunene mais visant aussi la zone de pêche de Moçamedes et en particulier ses ports en eaux profondes.

C'est pourquoi le Ministère de la défense exhorte tous les combattants du glorieux FAPLA, ainsi que le peuple angolais tout entier, à serrer les rangs derrière le commandant en chef, le camarade Jose Eduardo dos Santos, et derrière notre Comité central du parti des travailleurs du MPLA, afin que nous puissions, une fois encore, repousser toute nouvelle tentative d'agression dirigée contre nous par les forces racistes sud-africaines, ces gendarmes de l'impérialisme en Afrique australe.

La lutte continue,

La victoire est certaine!

